



蒼天

11期生

令和4年3月18日
西仙北中学校2年生
NO. 49

今日 修了式！ 1年間の締めくくり

あの大雪と吹雪が嘘のように、暖かい日が続いています。「冬来たりなば春遠からじ」という言葉があります。どんなに厳しい冬でも春は必ず来ます。人生の厳しい冬もいつまでも続くわけではなく、希望に満ちた未来がすぐ後ろに控えているという意味です。でもただ待っているのではなく、始まりにふさわしい環境づくりをしましょう。明日から春休み、心機一転、新しい環境づくりのチャンスです。部屋の整理整頓や目標設定など、この節目の機会を生かしましょう。



○ 受験勉強用テキストを配付しています。

- ①各教科から課題が出されています。(配付済)
- ②机に向かっていますか。
(そばに必要なものを置いていませんか。)**【漫画やゲーム等】**
- ③英語、数学は最初から取り組んでいますか。
(一度や二度やって「わからない。」と言って、止めないこと。ここが分かれ目です。質問したり解説を読んだりして克服しよう。)
- ④国語、社会、理科はどの分野からでも学習できますよ。



☆実行するためには…

- ・後で苦しむ自分を想像してください。(そうはなりたくないよネ!)
 - ・実行可能で具体的な目標を家族や友達に公言しましょう。
(春休み中に〇〇ページまでやる。とか 毎日5km走るとか…)
- 春だ！3年生だ！と浮かれているのは、良いスタートが切れません。



今後の予定

3月19日(土)	春季休業～4/4
24日(木)	職員会議
28日(月)	郡内高校入学説明会
29日(火)	離任式 普通どおり登校 【清掃・式準備・歌練習・離任式 机脚移動】
30日(水)	新入生1日入学 14:00～



4月 5日(火)	新任式、始業式 【普通どおり登校】給食開始 ※この日に教科書を配付します。 【バッグ持参】
6日(水)	入学式【給食有り】
7日(木)	新入生歓迎会
8日(金)	身体測定・ひまわり化粧
11日(月)	ひまわり開花予定
13日(水)	進級おめでとうテスト
14日(木)	P T A参観日・総会

早いもので、このスタッフで蒼天学年を担当して一年になります。新型コロナウイルスのため、いろいろな制約はありましたが、生徒たちは大きく成長しておりうれしく思います。この一年間、学年・学級ではいろいろな出来事がありましたが、命に関わるような大きな事故もなくほっとしております。これも保護者の方々の温かいご支援やご指導があつてのことだと感謝しております。

一年間ありがとうございました。

蒼天学年職員一同

修了式発表 鎌田

この一年を振り返ると色々な事がありました。僕が一番達成感を感じたのは生徒会活動です。執行部の皆さんが活動する姿を見て僕もやってみたいと思い生徒会役員に立候補しましたが、副会長になってからはとても大変な毎日でした。クリスマス集会や新入生歓迎会などを企画し運営しましたが、皆さんに興味をもってもらえるように、かつ、わかりやすく伝えるためにはどうすればよいのだろうかと思いを悩ませました。でも、皆さんの楽しい学校生活のために役立てるのはとても嬉しく、やりがいを感じます。

また、唐津市とのオンライン交流はとても貴重な体験でした。僕は英語が苦手ですが、何度も練習し、交流することができました。唐津市の中学生とアニメの話題で盛り上がり、オススメのアニメを伝えられたことが心に残っています。自分の大好きなことだったら、下手な英語でも一生懸命伝えられることがわかりました。来年度の生徒会活動もとても楽しみです。

二週間後には三年生になります。受験生なので、勉強に励みます。最高学年として、部活にも全力を尽くします。でも、僕にはもう一つ力を入れたいことがあります。それは椒沢番楽です。僕の住んでいる地域に伝わる番楽で、大仙市の無形民俗文化財でもあります。これまでは、旗持ちや刀持ちとして活動していましたが、今年の夏のししまいで太鼓としてデビューしました。想像していたよりも難しく、まだ覚えきれていません。でも、地域に伝わる伝統なので、しっかりと受け継いでいきたいと思います。

また、椒沢地域はとてもどこかで素晴らしいところがたくさんあり、「守りたい秋田の里山五十選」にも選ばれています。先日、パンフレットも完成しました。僕が職場体験をした百笑村も紹介されています。

コロナ禍で色々なことが制限されていますが、だからこそ、今を精一杯生き、みんなが笑顔でいられるように新年度も頑張ります。